

# *Le Pape François envoie une lettre à la leader sociale Milagro Sala emprisonnée en Argentine*

---



Buenos Aires, 26 mai (RHC)- Le Pape François a envoyé à la leader sociale argentine Milagro Sala, emprisonnée depuis plus d'un an, une lettre dans laquelle il relève qu'il l'accompagne avec ses prières et avec les désirs que tout se résolve bien et vite.

Dans la lettre, le Souverain Pontife indique que le moment qu'elle traverse n'est pas facile et qu'il s'est informé sur certaines choses pour comprendre sa douleur et sa souffrance.

La lettre, diffusée par l'organisation sociale Tupac Amaru dont Milagro Sala est la leader, est datée du 5 mai au Vatican et la leader l'a reçue dans la cellule où elle est enfermée dans la prison d'Alto Comedero, dans la province de Jujuy en Argentine.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/130870-le-pape-francois-envoie-une-lettre-a-la-leader-sociale-milagro-sala-emprisonnee-en-argentine>



**Radio Habana Cuba**